
 

 

令和３年度 第１０回教育研究審議会議事録 

 

日 時  令和４年１月２０日（木）１５：００～１７：００ 

場 所  池田キャンパス大会議室 

出席者  早川正幸理事長、保坂陽一副理事長、奥秋浩幸理事、吉田雅彦理事、渡邊裕子理事（保

健センター長兼務）、熊谷隆一国際政策学部長、高野牧子人間福祉学部長、名取初美看護

学部長、遠藤みどり看護学研究科長、中島朱美図書館長、安達義通地域研究交流センタ

ー長（国際教育研究センター長兼務）、吉田均キャリアサポートセンター長、申龍徹総合

政策学科長、萩原孝恵国際コミュニケーション学科長、池田充裕人間形成学科長、宗村

弥生教授、平田良江教授 

配布資料 

 回収資料１  名誉教授の推薦について 

 資料２  特任教員の継続について 

 資料３  第３期中期計画の策定について 

資料４  山梨県立大学科目等履修生規程の改正等について 

 資料５  公立大学法人山梨県立大学基本規則の改正等について 

 資料６  非常勤講師の無期雇用転換に係る運用について 

 資料７  COC+Rに関する文部科学省の視察状況について 

 資料８  地域活性化人材育成事業（SPARC）について 

 資料９  連携事業推進のための山梨大学及び山梨県立大学の考え方についての調整状況 

について 

 資料１０ researchmapの充実と教員プロフィール・彙報への活用について 

 資料１１ 第２回ＳＤＧｓフォーラムについて 

 資料１２ ツベルクリン反応検査の廃止について 

 資料１３ 令和４年度科目等履修生の募集要項等について 

 資料１４ ２０２２年度シラバス作成要領について 

 資料１５ 「令和４年度大学入試者選抜における受験機会の更なる確保」に関する本学の 

方針について 

 資料１６ 令和４年度年間スケジュール（暫定版）について 

 当日資料 内々定状況の報告について 

 

令和３年度 第９回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．名誉教授の推薦について 

熊谷国際政策学部長から、名誉教授の推薦について（回収資料１）により提案があり、審議の

結果、原案どおり承認された。 

２．特任教員の継続について 

熊谷国際政策学部長から、特任教員の継続について（資料２）により提案があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 



 

 

３．第３期中期計画の策定について 

吉田理事から、第３期中期計画の策定について（資料３）により提案があり、審議の結果、原

案どおり承認された。 

４．山梨県立大学科目等履修生規程の改正等について 

吉田理事から、山梨県立大学科目等履修生規程の改正等について（資料４）により提案があり、

審議の結果、原案どおり承認された。 

５．公立大学法人山梨県立大学基本規則の改正等について 

相原理事から、公立大学法人山梨県立大学基本規則の改正等について（資料５）により提案が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。 

６．非常勤講師の無期雇用転換に係る運用について 

保坂事務局長から、非常勤講師の無期雇用転換に係る運用について（資料６）により提案があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

【報告事項】  

１．学長 

  早川学長より以下の報告があった。 

  ① COC+Rに関する文部科学省の視察状況について（資料７） 

    資料により、COC+Rに関する文部科学省の視察状況について報告がなされた。 

  ② 地域活性化人材育成事業（SPARC）について（資料８） 

    資料により、地域活性化人材育成事業（SPARC）について報告がなされた。 

 

２．各学部、研究科 

 (1) 国際政策学部 

  熊谷国際政策学部長より以下の報告があった。 

① 学生の異動について 

学生の異動について報告がなされた。 

 

 (2) 看護学部 

  名取看護学部長より以下の報告があった。 

  ① 新領域名称について 

新領域名称について報告がなされた。 

 

３．理事等 

奥秋理事より以下の報告があった。 

  ① 連携事業推進のための山梨大学及び山梨県立大学の考え方についての調整状況について 

（資料９） 

資料により、連携事業推進のための山梨大学及び山梨県立大学の考え方についての調整状

況について報告がなされた。 

  渡邊理事より以下の報告があった。 

  ① researchmapの充実と教員プロフィール・彙報への活用について（資料１０） 



 

 

資料により、researchmapの充実と教員プロフィール・彙報への活用について報告がなされ

た。 

 

４．地域研究交流センター 

安達地域研究交流センター長より以下の報告があった。 

  ① やまなし未来創造教育プロジェクト（COC+）について 

    やまなし未来創造教育プロジェクト（COC+）について報告がなされた。 

  ② 甲州市教育委員会との連携協定について 

    甲州市教育委員会との連携協定について報告がなされた。 

  ③ 第２回ＳＤＧｓフォーラムについて（資料１１） 

    資料により、第２回ＳＤＧｓフォーラムについて報告がなされた。 

 

５．保健センター 

  渡邊保健センター長より以下の報告があった。 

  ① ツベルクリン反応検査の廃止について（資料１２） 

    資料により、ツベルクリン反応検査の廃止について報告がなされた。 

 

６．キャリアサポートセンター 

  吉田キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

① 内々定状況の報告について（当日資料） 

資料により、内々定状況の報告について報告がなされた。 

 

７．教育委員会 

  吉田教育本部長より以下の報告があった。 

① 令和４年度科目等履修生の募集要項等について（資料１３） 

資料により、令和４年度科目等履修生の募集要項等について報告がなされた。 

  ② ２０２２年度シラバス作成要領について（資料１４） 

    資料により、２０２２年度シラバス作成要領について報告がなされた。 

 

８．入試委員会 

  渡邊入試本部長から以下の報告があった。 

  ① 「令和４年度大学入試者選抜における受験機会の更なる確保」に関する本学の方針 

について（資料１５） 

資料により、「令和４年度大学入試者選抜における受験機会の更なる確保」に関する本学の

方針について報告がなされた。 

 

９．事務局 

  経営企画課山本副主査から以下の報告があった。 

  ① 令和４年度年間スケジュール（暫定版）について（資料１６） 

    資料により、令和４年度年間スケジュール（暫定版）について報告がなされた。 


